



Ober-Olm, den 15. Januar 2024

Liebe Eltern unserer Schulkinder!

Nach der ersten, erfolgreich gelaufenen Schulwoche wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein gesundes und glückliches neues Jahr!

Im Folgenden finden Sie einige wichtige Informationen und Termine:

Termine – bitte schonmal vormerken!

- Am 26.1. gibt es für die Dritt- und Viertklässler die Halbjahreszeugnisse und für die vierten Klassen zusätzlich die Empfehlungen für die weiterführende Schule. Im zweiten Schuljahr ersetzt das Schüler-Lehrer-Elterngespräch im Zeitraum Dezember bis Februar das Zeugnis. Für alle Kinder endet am Zeugnistag der Unterricht um 11.55 Uhr.
Für die Dritt- und Viertklässler gibt es wie immer einen Schulkino-Überraschungsfilm im Eulennest. Der Förderverein spendiert hierfür wieder Popcorn und Getränke, vielen Dank dafür!
- Die Kannkinder-Anmeldung für das Schuljahr 2024/2025 ist hier in der Schule am Mittwoch, dem 21. Februar. Bitte melden Sie sich hierzu im Sekretariat zuvor telefonisch an, Sie erhalten dann einen persönlichen Termin.
- Am 9. Februar ist in den ersten beiden Stunden Unterricht, im Anschluss machen wir eine Fastnachtsfeier. Die Kinder dürfen schon am Morgen verkleidet in die Schule kommen, Waffen und Konfetti sind verboten. Die Schule endet am Fastnachtstag um 11:55 Uhr. Der Hort und die BGS sind informiert, danke für deren Unterstützung!
- Fastnachtsfreie Tage sind dann im Anschluss vom 12. bis 14. Februar - am Donnerstag, dem 15.2. geht die Schule wieder los.

Was gibt es Neues?

- Unser Schulfilm ist fertig! Sie können ihn sich ab sofort auf der Homepage unter „Kulturschule“, vielleicht gemeinsam mit Ihrem Kind, anschauen!
- Schwimmen geht aktuell noch die 3b, ab Ende Februar die Klasse 3a.

Bitte wenden....

Kulturelle Bildung:

- Am Mittwoch kommt der Musikverein MGV Cäcilia in die Schule und zeigt den Kindern, welche Blasinstrumente es gibt und lädt zum Ausprobieren ein. Bitte beachten Sie hierzu auch die Einladung des Vereins zum Spielen in der Jungendband, die in den nächsten Tagen ausgeteilt wird.
- Das Vorschulprojekt mit der Kita Abenteuerland und der katholischen Kita beginnt bald wieder. Einmal pro Woche kommen die Vorschulkinder in die Schule und üben mit der Theaterpädagogin Verena Gerlach. Der Informationse Elternabend hierzu findet am 15. Februar um 19:30 Uhr statt.
- Die Klasse 4b kuratiert zusammen mit anderen Schulen ein Museum von und für Kinder in Mainz. Vernissage des Museums ist am 7.4. in Mainz, der genaue Ort und die Uhrzeit werden noch bekannt gegeben. Am kommenden Freitag macht der Theaterfotograf hier in der Schule Fotos von allen Objekten, das wird spannend!
- Am 24.1. fahren die beiden ersten Klassen nach Mainz ins Theater zu „Oma Monika, was war?“ Alle unsere Klassen besuchen die Angebote des Staatstheaters im Rahmen des Theater-Starter-Programms. Hierzu nutzen wir die öffentlichen Verkehrsmittel, die Fahrten sind im Eintrittspreis enthalten.
- Auch im neuen Halbjahr wurden alle „Jedem-Kind-seine-Kunst-Projekte“, bei denen das Ministerium Künstler*innen in den Schulen finanziert, genehmigt: Für die vierten Klassen gibt es jeweils ein Abschlussprojekt, die zweiten Klassen profitieren von einem künstlerischen Schreibprojekt.
- Wir arbeiten aktuell an unserer Bewerbung für den deutschen Schulpreis, die wir wahrscheinlich Ende der Woche einreichen werden. Danke fürs Daumendrücken!
- Am 30.1. kommt das Kinder- und Jugendtheater Speyer in unsere Schule und spielt exklusiv für unsere Kinder in der Turnhalle. Den größten Teil der Kosten trägt der Förderverein. Bitte geben Sie Ihrem Kind einen Unkostenbeitrag von **3 Euro bis Ende der Woche** in einem beschrifteten Umschlag mit in die Schule

Mit lieben Grüßen aus der Schule!

A. Herzberg, Schulleiterin.

